
簡易会議録 

 

テーマ 高陵小・中宮北小の学校統合の今後の進め方について 

日時 令和２年６月１３日（土）13:30～14:40 

場所 中宮北小学校図書室 

出席者 

＜中宮北小統廃合問題検討委員会＞ 

２名 
＜中宮北小 PTA＞ 
２名 
＜学校安全課＞      
畑中課長、嶋田課長代理、中山係長、廣瀬主任 

協議内容 

【今回の協議の趣旨】 
 中宮北小保護者説明会の開催を含め、学校統合に向けての今
後の進め方についての相談 
 
【各代表の考え方】 
・学校統合を進めるにあたり、中宮北小の保護者説明会を開催
することが前提であることは変わりない。 
・ただし８月９月のいきいき広場や夏祭りも中止している中、

すぐに保護者説明会を開催しましょうとはならない。 
・３密を避けるため学校運営してる中、学校統合して密度を増
やすことについて質問が予想される。しっかり考えを回答して
いく必要がある。 
・学校統合は財政面から基本的に合理的だが、コロナを無視し
て進めていくことはできない。 
・教育環境向上のためだけにスケジュール通り学校統合を行い
ますというのは学校統合ありきで話を進めているとしか感じら
れない。 
・コロナ拡大が懸念される状況を無視して統合を進めていくこ
とはできない。 
・学校統合はコロナ対策がしっかり確認されないと進めること

はできない。 
・市の予算を学校統合ではなくもっと緊迫した課題にまわすべ
きだという意見も出てくる可能性がある。 


